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Заседание Думы
города Покачи
22 апреля состоялось очередное заседание
Думы города Покачи седьмого созыва

Депутатский
корпус

ЕлИЗАВЕТА АЛЕРОЕВА

• Заседание провел
председатель Думы
Александр Руденко.
Депутаты рассмо
трели ряд вопро
сов, большая часть
которых предва
рительно была из
учена 16 апреля на
заседании посто
янных комиссий
Думы

Заседание началось с
церемонии награждения.
В честь профеССИОНдЛЬ'
ных правдников. Дня ра
ботников бытового об
служивания населения
и жилищно-коммуналь
ного хозяйства, Дня ра
ботника культуры и Дня
местного самоуправле
ния Почетные грамоты
Думы города Покачи и
Благодарственные пись
ма председателя Думы
вручены гражданам за их
профессионализм и до
бросовестный труд.

Среди рассматривае
мых вопросов - проект
решения о внесении из
менений в Положение о
муниципальных награ
дах. В целях соблюдения
иерархии наград плани
руется введение новых
условий для получения
почетных грамот Думы
и главы города Покачи
- это наличие Благодар
ственного письма пред
седателя Думы и. соот
ветственно, главы города
Покачи. Такое решение
позволит реализовать
принцип последователь
ности награждения, так
как статуснаграды растет
по мере того, как человек
ПР"!Обретает новы!' за
слуги в трудовой и обще
ственной деятельности.

Кроме "[ого, на засе
дании депутаты обсуди
ли отчет администра
ции города за 2024 год о
распоряжении муници
пальным имуществом и
земельными участками.
находящимися в государ
ственной и муниципаль
ной собственности. Пред
седатель ДумыАлександр
Руденко ПОДНЯЛ вопрос
об обеспечении детей-

... На очередном 52 заседании Думы города Покачи седьмого созыва депута
ты рассмотрели ряд вопросов. заслушали отчеты представителей городской
администрации I ФОТО АВТОРА.

сирот и детей. остав
шихся без попечения
родителей, жилыми по
мещениями. Людмила
Гелетко рассказала, что
работа по обец гечению
детей-сирот жильем ве
дется в полном объеме,
без задержек. В2025 rOfJil
для детей данной кате
гории приобретено три
квартиры. Двое молодых
nюдей на свой день рож·
дения уже получили клю
ЧИ от квартиры.

Также депутатов Думы
волновал вопрос обеспе
чения земельными учclСТ
ками граждан льготных
категорий, в ТОМ числе
многодетных семей. В
2024 ГО/Jljбыло предостав
лено 12 земельныхучаст·
~OB,и:;них: девять участ
ков семьям, имеющим
трех и более детей, один
участок молодой семье,
два участка семьям, име
ющим детей-инвалидов.

К.К отметила Л,одми
ла Геnетко. задача по
предоставлению много
детным семьям и иным
гражданам льготных ка
тегорий земельныхучасг
ков на бесплатной осно
ве остается актуальной.
По состоянию на 1 янва
ря текущего года в спи
сках очередности на бес
ГиlатноепреДОСТ<l8Jlение
земельных учасrкое ДЛЯ
ИЖС состоит 81 семья,
из них 69 многодетных. В
2025 гоАУпредполагается
предоставление 8 земель
ных участков. Дальней
шее обеспечение зеМeJlЬ
ными участками граждан,

состоящихнаучете, пред
полагается в шестом ми
крорайоне города Пока
чи. после строительства
объектов инженерной ин
фраструктурь,.ДClнныйво
прос стоит на контроле у
депутатов.

Также на заседании
рассмотрели информа
цию о работе Детской
школы искусств и о при
оритетных направлениях
развития муниципаль
НОйсистемы образова
ния. Народные избран
ники обсудили вопрос
обеспечения педагоги
чес~ими кадрами учреж
дения дополнительного
образования, в целях до
стижения покаЗilТелядо·
рожной карты Концепции
ра.зВИ1ИЯдополнительно
го образования до 2030
года.

Продолжая тему раз
вития образования в на
шем городе, депутаты
подроб,-IO рассмотрели
информацию управле·
ния образования о Кf1Ю'
чевых мероприqтиях,
проблемах, перспекти
вак и приоритетныx на·
пра8J1~НИЯ)(развития
муниципальной систе
мы образования. Так же.
как и 6 системе дополни
тельного образования,
основным стал вопрос
обеспеченности педа·
гогическими кадрами.
В цепях решения кадро
вой проблемы е образо
вательной сфере и дру
гих отраслях депутать,
предложили перссмо
треть дополнительные

гарантии и увеЛИ4ИТЬ
единовременную мате
риальную помощь при
глашеиным специали
стам до 200 000 рублей.

ДеПУТ<lТОRтакже вол
новал вопрос о том, как
влияет уровень оснащен
носги образовательных
организаций на успевае
мость учащихся. резуль
таты ГО(УI1"рственной
итоговой аттестации и
процент поступления Bы
ПУСКН.1КОВв средние и
6ысшие учебные заве
дения.

Народные избраННl1КИ
детально обсудилимеро
приятия, посвященные
празднованию 80-летия
Вели~ой Победы, а так
же рассмотрели инфор
мацию о ходе реализа
ции проекта по создан"ю
в нашем городе Аллеи
Славы .Покачевцам - за
щитникам Родины».Этот
проект инициировал де
путатДумы города ПОКiJ
чи Александр Паутов.

Кроме того, в продол
жeHиe темы обеспече
ния безопасности наших
горожаt1 были рассмо
трены псрспективы уста
новки дополнительных
камер видеонабnюдения
при въезде в Покачи и
выезде из наше,'О горо
да. В завершение засе·
дания был рассмотрен
доклад о регулировании
тарифов на ~оммуналь
ные услуги в городе на
2025 год в сфере тепло
снабжения, водоснаб
~~НИFi, водоотеедеНII1Я и
злектроснабжения.

СОЦИУМ 13
к сведению!

Оповещение
о начале общественных
обсуждений

Информация о проекте, подлежащем рас
смотрению
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Перечень информационных материалов
кпроекту:

'1.проект Правилземлепопьзования и застрой
ки города Пока"и Ханты-Мансийскогоавтоном
ного округа- Югры;

2. Карта градостроительного эонирования:
3_Карта гредосгроительного зонирования с

отображением границ зон с особыми условия
ми ИСпОЛЬ30В<1НИЯтерриторий:

4. Карта градостроительного зонирования с
отображением границ территорий объектов
культурного наследия;

5. Карта градостроительного эонировэния t
отображением территорий, 9 границах которых
предУсматриваетсяк архитекгурно-градострои
тельному обликуобъектов капитального строи
тельства.

Порядок и сроки проведения обществен
ных обсуждений по проекту

Проект и информационные материалы кнему
будУТразмещены на официальном сайге в раз
деле "Городские новости». в разделе «Законо
дательство/Общественные обсуждения». а так
же на платформе обратной связи Также в хол
ле 1 этажа администрации города Покачи бу
дет открыта экспозиция проекта. Срок проведе
ния общественных обсуждений с 01.05.2025 по
25.05.2025 года. Заключение о резуль татах про
ведения общественных обсуждений будет раз
мещено 30.05.2025 года на официальном сайте
администрации города Покачи, в разделе Зако
нодатеЛЬСТВОlOбщестеенныеобсужденияи в га
зете «Покачевский вестник').

Информация о месте, дате открытия, сро
ках, днях и часах, в которые возможно посе
щение экспозиции

Холлпервого этажа админмпреции города По
качи с 01.05.2025 по 25.05.2025 года. с 08:30 до
18:00.Для получения разъяснений по интересу
ющим вопросам обращаться по телефОНУ:7-99-
87 ежедневно с08 часов 30 минутдо 12 часов 30
минут и с 14 часов 00 минут до 17 часов 12 ми
нут (за ИСКf1ючениемвыходных дней), по злек
тронной почте агhроkасhi@аdlПроkаСhi.гuили по
адресу: город Покачи,ул.Мира,8/1. кабинет 411.

Порядок, срок и форма внесения преДЛD
жений t'I замечаний

Сроки пр,~ема предложений и заМечаний по
Проекту: с 01.05.2025 [10 25.05.2025 года. Пред
ложения и замечания предстаеляются в пись
менной форме по адресу: город Покачи, улица
Мира,8/1, кабинеТ411/ХQnЛ 1этажа администра.
ции города Покачи(ожурна,1езамечаний и ПР~I1-
ложений к Проекту)или в форме эnе(тронного
документа на электронный адрес arhpokachi@
admpokachi.гu. с указанием фаМIi\ЛИИ,имени.
отчестВ<1(последнее при наличии), даты рожде·
ния, адрес местажиТ"ельстваи конrакт"ого теле·
фона житеnя города, внёсшего предложе"н<япо
обсуждаемому проекту.

Информация об официальном сайте или
информационных системах, на которых бу
дут размещены проект Иинформационные
материалы к нему

https:l/admpokachi.ru
Контактныеданные организатора обществен-

ных обсуждений:
аГhРОkаСhi@аdmроkаСh,.Щ
83466979987.
Отдел архитектуры 1I градостроительства

администрации города Покачи


